

LÖSCH für Freunde

Mehr als ein Hotel

Sanft windet sich die Straße von Zweibrücken durch die unberührte Hügellandschaft der Südwestpfalz bis nach Hornbach. In der kleinen Stadt unweit der französischen Grenze, zirka 35 Autominuten von Saarbrücken entfernt haben Gäste die Möglichkeit, ein neuartiges Hotelkonzept zu erleben. Im Landhaus LÖSCH für Freunde wohnen Gäste in 15 individuell gestalteten Wohnwelten. Persönlicher Service durch die Gastgeber und der gesellige Austausch der Gäste, unter anderem bei gemeinsamen Mahlzeiten an einer großen Tafel, werden hier groß geschrieben.

Die Zimmer tragen klangvolle Namen wie „Land und Meer“ oder „Großmamas Stube“. Ihre Einrichtung ist auf das jeweilige Thema abgestimmt. Alle Bereiche des LÖSCH für Freunde stehen den Besuchern offen. Das gilt auch für die gemeinschaftliche Küche. Hier können Interessierte mit dem Koch fachsimpeln oder selbst zum Kochlöffel greifen. Die Sauna-Oase auf dem Dach des Hauses bietet einen Panoramablick auf die malerische Landschaft der Südwestpfalz und das benachbarte Kloster Hornbach. Ein Aufenthalt kostet ab 220 Euro für eines der Doppelzimmer.

Ab 6.400 Euro pro Nacht können Gäste das Haus auf Anfrage auch komplett mieten und es sich in auf den insgesamt rund 1.500 Quadratmetern des LÖSCH für Freunde in privater Atmosphäre gemütlich machen. So ist eine Hochzeitfeier, ein Geburtstagsfest oder eine Tagung von bis zu 30 Personen in völlig ungestörter Atmosphäre möglich.



Weitere Informationen zum LÖSCH für Freunde unter www.loesch-fuer-freunde.de, Tel. 06338-91010-200.



Außenansicht vom St. Fabianstift



Wohnzimmer mit Kamin



Weinlounge mit Tisch und Weinkabinett



„Genuss pur“ – ein Zimmer aus 15 verschiedenen Wohnwelten



Wellness-Oase auf der Dachterasse